
Ata  Nº  023/2020:  Sessão  Ordinária  da  Câmara  Municipal  de  Vereadores,  Centro 
Democrático Atanásio Dalmolin, do Município de São João do Polêsine. Aos vinte e oito 
dias do mês de  dezembro de dois mil  e vinte,  às dezenove horas e trinta minutos 
reuniram-se ordinariamente em sua sede, na Rua Elisa Sonego, 1525, nesta cidade, os 
Vereadores  deste  Município,  conforme  a  convocação.  A  sessão  foi  presidida  pelo 
Vereador  Rudinei  Gama  Santos  na  presença  dos  demais  Vereadores:  Ledi  Foletto 
Sartori,  Zenor  José  Bortoluzzi,  Fátima  Lopes  Cassol,  José  Antônio  Bisognin,  Irton 
Benetti, Milvo Vizzotto, Assis Cadore e João Dal Forno Vernier. O Presidente Rudinei 
Gama Santos fez a leitura da convocação de Sessão Ordinária Nº020/2020. O Vereador 
Milvo Vizzotto fez a leitura Bíblica. O Secretário fez a leitura da Ata da Sessão Ordinária 
de 14.12.2020, Feita discussão da mesma e em votação foi aprovada por unanimidade. 
O secretário, Milvo Vizzotto, fez a leitura das correspondências recebidas e expedidas, 
cursos  e  convites.  Proposições:  Indicação  Nº  10/2020  –  Tem  por  objetivo  de 
denominar  o  evento  natalino  do  Município  de  “Som  e  Luz”,  através  de  uma  Lei 
Municipal. Grande Expediente: O Vereador João Dal Forno Vernier pediu ao líder de 
governo para levar ao executivo a necessidade de colocar pó de calcário em frente a 
residência do Senhor Ramiro Dotto. A Vereadora Ledi Foletto Sartori falou sobre a sua 
indicação e expôs os motivos que levaram a fazer a mesma. Comunicações: Nenhum 
Vereador Inscrito. Intervalo Regimental: Na Ordem do Dia:  O Secretário fez a leitura 
do Projeto de Decreto Legislativo Nº 01/2020 -  Dispõe sobre a Aprovação das Contas 
da Prefeitura Municipal de São João do Polêsine, relativas ao exercício de 2018 e em 
consequência aprova o parecer prévio do Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande 
do  Sul  e  dá  outras  providências. Após  discussão,  o  Projeto  foi  aprovado  por 
unanimidade. Nas Explicações Pessoais: O Vereador João Dal Forno Vernier agradeceu 
aos eleitores que depositaram a confiança em seu trabalho e desejou um feliz ano 
novo a todos os Vereadores. O Vereador Zenor Bortoluzzi falou sobre a sua atuação 
como  vereador  nos  4  anos  e  agradeceu  a  todos  pela  parceria.  O  Vereador  Milvo 
Vizzotto desejou boa sorte aos Vereadores que farão parte da Legislatura 2021-2024 e 
agradeceu  à  parceria  durante  os  anos  em  que  foi  Vereador.  Eu,  Milvo  Vizzotto, 
Secretário da Câmara, determinei que fosse lavrada a presente Ata, que após lida e 
discutida, será assinada por mim e pelo Presidente. Sala das Sessões, aos vinte e oito 
dias do mês de dezembro de 2020.


